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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Получение изделий различного назначения на основе порошков Ni-Al методом СВС». Данная работа посвящена исследованию методов и технологий получения изделий различного назначения из порошка Ni-Al. В данной работе рассмотрены решения задач: 1. Получение фольг из порошка Ni-Al посредством холодной прокатки штапиков из предварительно спрессованного порошка Ni-Al. 2. Получение пористых втулок из никелида алюминия путём реакции СВС. 3. Проведение спекания порошков других металлов с помощью реакции СВС заготовок из порошка Ni-Al и наплавка на них. Работа была проведена на базе кафедры «Пластическая обработка металлов давлением» где было расположено оборудование для работы с порошками, проведения СВС реакций и исследований получаемых в ходе экспериментов образцов. В ходе работ была исследована технология получения фольг из порошка Ni-Al толщиной до 0,06 мм для проведения СВС реакций. Также была установлена возможность применения тепла выделяющегося при реакции СВС для спекания и наплавки порошка на получаемые в ходе реакции СВС интерметаллические соединения.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Obtaining products for various purposes based on Ni-Al powders by the SHS method”. This work is devoted to the study of methods and technologies for obtaining products for various purposes from Ni-Al powder. In this paper, solutions to the following problems are considered: 1. Obtaining foils from Ni-Al powder by cold rolling glazing beads from pre-compressed Ni-Al powder. 2. Obtaining porous bushings from nickelide as a result of the SHS reaction. 3. Carrying out sintering of powders of other metals using the SHS reaction of workpieces from Ni-Al powder and surfacing on them. The work was carried out on the basis of the department "Plastic processing of metals by pressure" where the equipment for working with powders, carrying out SHS reactions and studying the samples obtained during the experiments was located. In the course of the work, the technology for obtaining foils from Ni-Al powder with a thickness of up to 0.06 mm was studied for carrying out SHS reactions. It was also established the possibility of using the heat released during the SHS reaction for sintering and surfacing of the powder on the intermetallic compounds obtained during the SHS reaction.
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